

全組合員怒りの決起! 1.30「再建上げ地本大会」志粉碎!

動搖・消耗を深める「本部」派組合員が集まらず大破壟!

この偉大な勝利を勝ちとったオ一の要因は銚子支部組合員が！27臨時支部大会で満場一致で「業務再開」反対！動労「本部」にはつかないという勇気ある正しい決断を下したことであり、オ二に動労千葉全組合員が一月総決起行動をもつて連続したデーツチ上げ「再建」策動粉碎闘争を一刻も怠をゆるめず貫徹しぬいたからであり、そのことによつて「本部」派組合員が動搖を深め「大会」当日、誰一人として「大会」会場に集まろうとせず完全に空中分解してしまつたことによる。オ三にこの闘いを支えた動労千葉のヘ三里塚・ジエット両争と35万人体制粉碎闘争を結合し、動労大改革=日本労働運動の戦闘的転換を目指す」という路線の正しさ・適確さとしてかちとられたものである。

700名の外人部隊(動員者)が、500名の特
動隊に守られた「大會」会場で五時間以上主
アクビしながら待ちぼうけ

1月27日、銚子支部「本部業務再開」否決といふ決定的破産に直面した「本部」革マレ反動分子は完全におせん立てが崩れてしまい焦った。『銚子再建なる!』さあ次は地本の再建だ!と耗砲紙にまで大宣伝し、全国へ「一・三〇再建千葉地本大会」への動員指示を下し、よせばいいのに各单産・政党關係にペテンにみちた『招請状』まで発送してしまった手前、いまさら中止することもできず、結局、銚子を見捨てて『なけなし』の新小岩・津田沼・佐倉の他局からの短期転勤者を主体として何とかデツ千上げた數十名に満たない極少數^{本部}組合員を狩り出し、実体も展望もない架空の「再建千葉地本大会成功」を描き出すために、仰々しいペテン的茶番劇をしくみ、四苦八苦しながら全国の組合員をペテンにかけ引きまわす事に終始したのであった。

たのである。

「これぞ、彼らのデッキ上げ『再建』の本質！」
（転載）
転載元：[産経新聞](http://www.sankei.com/politics/news/090717/poli_090717001.html)

は席催されず、待つくて
びれた動員者は午後四
時、完全武装の桂動隊に
厳重に保護され千葉駅
まで送つてもらひ、不満た
うたらバスでスカイツリと帰路
についたのであった。

日刊動画千葉

81.2.2
No647

国鉄千葉動力車労働組合